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¿Qué entendemos por Justicia? 

Sí a mi me preguntaran ¿Qué es lo justo? O ¿Se te hace justo lo que 

acaba de pasar?, antes de dar mi opinión, creo que es importante 

saber que lo justo no es lo mismo para todos.  Desde los puntos de 

vista de las personas y sobre todo si existe un problema entre ellos, 

seguramente ambos pensarán que ambos tienen la razón y que lo 

justo es lo que ellos quieren para beneficiar sus propios intereses.   

Entonces, la justicia no es lo que quieren las personas para si mismo 

necesariamente.  Los intereses de las personas suelen estar en 

conflictos. 

Para decidir que es lo justo en una situación que ocasiones 

problemas entre las personas, debemos saber: ¿Qué sucedió?, 

¿Quiénes se vieron involucrados?, ¿Alguien tuvo alguna culpa?, 

¿Qué o a quién se dañó? Y tal vez muchas otras más preguntas. 

La respuesta más común a ¿Qué es la justicia?, es que es darle a 

cada quien lo que le corresponda, pero eso ¿Quién lo decide? Creo 

que si las personas están de buen humor, es posible que 

encuentren una manera de resolver sus problemas y estar 

satisfechos.  Pero si no, alguien tiene que decidir por ellos.  Los 

jueces son las personas encargadas de impartir justicia.  Ellos son 

quienes tienen la autoridad para decidir quienes o quién tiene la 

razón y exigir que se cumpla con la ley.  Por eso es importante que 



tengamos jueces y que traten a todo el mundo de una manera 

igual, que traten de encontrar la verdad y que sus decisiones sean 

las correctas.  Que sean personas que busquen los valores más 

importantes de nuestra sociedad como el respeto, la igualdad, la 

honestidad y la lealtad  

 


